
Le Général Dourakine d'après la Comtesse de Ségur

Numéro d'inventaire : 2010.04714 (1-2)

Auteur(s) : Sophie de Ségur

Jean-Michel Defaye

Henri Gruel

Type de document : disque

Imprimeur : Sagim-Puteaux

Collection : Livre-disque Philips ; 72

Inscriptions :

- marque : Philips

Matériau(x) et technique(s) : papier, vinyle

Description : Pochette-livret souple illustrée en couleurs contenant un disque microsillon 45 tours.

Mesures : diamètre : 17,5 cm

Notes : (1) Pochette- livret. Musique et orchestre de Jean-Michel Defaye. Interprètes : Philippe Noiret, Jean-Pierre Darras, Rosy Varte, Janine Perrier, etc. (2) Disque.

Mots-clés : Publications audiovisuelles à l'usage de l'enfance et de la jeunesse

Littérature française

Autres descriptions : Langue : français

Nombre de pages : non paginé

ill. en coul.



Ce document est la propriété
du Centre Régional de Recherche et de
Documentation Pédagogiques d'AMIENS
Le Général Dourakine

- Ah! Derigny! que la Russie est belle! et dans moins d'une heure nous serons en vue de mon château! Oh! Que je suis heureux!

- Moi, je m'ennuie de tonton Moutier, de tante Elfy et de leur Auberge de l'Ange-Gardien où nous étions si gâtés!...

- Vas-tu te taire, Paul! Tu vas faire de la peine à notre bon général Dourakine!

- Mais non, mais non! Laisse parler ton petit frère, Jacques! Sa tristesse nous prouve qu'il a bon cœur. Mais ne te fais plus de souci, mon cher petit Paul. Nous ne resterons en Russie que le temps de régler toutes mes affaires. Et puis, tu seras bien gâté à mon château de Gromiline! Tu pourras t'y amuser autant que tu voudras! Et maintenant, mangeons quelque chose, sapristi! Ce voyage me donne de l'appétit!



Arrivés dans le domaine du Général Comte Dourakine, Derigny, nouveau régisseur, Hélène, sa femme et leurs deux fils Jacques et Paul trouvèrent le château très grand, très luxueux... Ce qui n'empêcha pas le vieil homme de se mettre dans une violente colère...

- Les diables! Regardez dans quel état ils ont mis mon château, Derigny! Ah! on a bien raison de dire : « Quand le chat n'est pas là, les souris dansent »... Pendant que je faisais la guerre en Crimée, eux, mes serviteurs, laissaient la poussière envahir ma demeure! Comment, moi, le général comte Dourakine pourrai-je habiter dans ce château en ruines?
- En ruines? Il ne faut rien exagérer, mon général! Mais laissez-moi faire, je vais arranger tout cela.
- Ah, merci, merci, mon bon Derigny! Faites, ici, tout ce que vous voudrez! Comme d'habitude, je m'en remets entièrement à vous!
- Vous venez jouer avec moi, mon général?
- Paul! Un peu de respect pour le général, voyons!
- Mais laissez-le donc, Hélène... Viens, Paul. Nous allons faire le tour du propriétaire tous les deux.

